

Con distintas actividades hoy en Chillán Recuerdan a poeta Jorge Teillier

Con una serie de actividades, distintos grupos recuerdan hoy al poeta Jorge Teillier, nacido en Chillán en 1935 y fallecido en 1996. Teillier es reconocido como uno de los poetas más importantes de la poesía chilena. A las 11.30 horas se realizará en el Liceo Martín Ruiz de Gemboa (N. 22), un acto homenaje en el que se recordará a Teillier. Estas lecturas de poemas focaen, de los propios alumnos del establecimiento, y por último, poesía de Jorge Teillier. La ciudad de hoy tendrá como homenaje al poeta de San Felipe Cristian Cruz y a Santiago Benavente. Por la tarde, a las 19 horas, habrá un acto de homenaje en la Estación de Ferrocarriles de Chillán (Teillier amaba

los trenes). Habrá lectura estrofa a cargo de Cristian Cruz, Rodrigo Latorre y Andrés Rodríguez. También conmemorará la poeta-poeta del poeta Sergio Larraín, poeta su hermano enfermo y hospitalizado. A las 22 horas, en la Sociedad Agrícola de Comercio habrá una reunión a la que se ha denominado "Lectura de los poetas amigos", donde Santiago Benavente (ellos pueden leer poesía, y la de Teillier, por cierto). Organizan esta actividad para recordar el cumpleaños número 70 del poeta: Grupo Literario Nido, Casa Valle Azul, Sociedad Imaginaria (gog Web en formación) y Sociedad de Escritores Chillán (es algo difícil, ya no existe, según Benavente). Les han colaborado: Ferrocarriles, Sociedad Amigos de Comercio, Hotel Guadalupe, Clínica del Establo.

Poesía lírica

El poeta es recordado por estos días a través de toda el país con diversas puestas dramáticas o recitadas en figura y su poesía. Su poesía, se ha dicho, desde su nacimiento lírica. "Sus versos dan origen al recuerdo impetuoso y la nostalgia con una cierta repugnancia de salir el pensador perdido, el cual paulatinamente se desregula y se convierte en pura imagen sonora". (Dobson y Frodo de la Leñe de América Latina, Caracas Biblioteca Ayacucho 1985).

Entre sus libros publicados: Para un poeta y gongolés (1958), El nacimiento con las hojas (1961), El árbol de la memoria (1961), Poemas del país de ruca, jamás (1965), Los trenes de la noche y Otros poemas (1965), Crónica del fotógrafo (1967), Para un pueblo varado (1974), Carta para un día de otoño primavera (1985), El molino y la higuera (1993), En el modo corazón del bosque (1997).

Jonás Valente dijo de Teillier: "Jorge Teillier no es de aquellos que son poetas porque escriben poemas sino de los que escriben poemas porque son poetas".



Poeta Jorge Teillier (1935-1996), nacido en Chillán y considerado uno de los mejores poetas de la poesía chilena.

Recuerdan a poeta Jorge Teillier [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan a poeta Jorge Teillier [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile